

Esto aparece cuando presionan el enlace de St. William en el Campus Connection. Por favor les pedimos que lo lean en línea cada semana.

Campus de St. William

2 de noviembre del 2022

Incluido en el paquete de esta semana

Postres con los padres

El viernes 4 de noviembre los padres de los estudiantes del campus de St. William están invitados para acompañarnos a un servicio de oración y al terminar un pequeño refrigerio y visita a los salones de clases. El evento comenzará a las 9AM en la iglesia y después en los salones con algunos postres y bebidas en el salón parroquial. El evento terminará a las 10:15. Por favor, diríjense a la iglesia en cuanto lleguen, sus niños los encontrarán ahí.



Medicamentos

Si su hijo necesita tomar algún medicamento mientras está en la escuela, ustedes deberán llenar el formulario de autorización. Hay dos formularios, los cuales pueden encontrar en el sitio web de Waukesha Catholic bajo el tabulador de "Parent Information" y luego "Forms". Un Formulario es para la medicina que necesita prescripción médica y deberá firmarlo su médico. Deberán imprimir el Formulario y llevarlo a la oficina del doctor para su firma y entregarlo a la escuela junto con el medicamento. El otro formulario es para cualquier medicamento que no necesita prescripción médica y que desea que su hijo reciba durante el horario escolar. Todos los medicamentos deben entregarse en la oficina en su contenedor original. Esto incluye también a las pastillas para la tos. Por favor refiéranse al reglamento de la escuela para mayor información.

¡DULCES, DULCES, DULCES!

El Taller de Santa necesita de sus donativos de dulces una vez más. Ya sea que hayan comprado una bolsa extra o cualquier dulce que les sobre del trick or treat el taller de Santa se los puede quitar de las manos. Además, tomaremos también dulces sueltos que esté en condiciones excelentes y empaquetados en una bolsa de ziplock para que se mantengan frescos. Sus donativos se pueden entregar en cualquier oficina de la escuela. Si tienen alguna pregunta, por favor contacten a Cindy Maigatter en mcmygatter@yahoo.com. ¡Muchas gracias de antemano!

Book It!

Nuestro primer mes en el programa de Book It! Se ha completado. Recuerden a sus hijos que deben regresar el registro de lectura de octubre en esta semana para que puedan obtener una pizza gratis. Asegúrense de incluir el nombre del estudiante y su maestro. El calendario de noviembre se envió a casa la semana pasada.

Si desean recibir sus certificados para la pizza gratis de manera electrónica, por favor envíen un correo electrónico a jer.jules.brock@gmail.com y les enviaré el Formulario de autorización para que reciban sus cupones en su correo electrónico.



Recolector de Covid

Sólo un recordatorio de que tenemos un recolector de muestras de Covid en el campus de St. William disponible para los estudiantes que tengan síntomas y quieran hacerse la prueba, los martes, miércoles y jueves hasta las 12:45.

Guerra de bolsas del Booster



Marquen sus calendarios para la noche del 12 de noviembre. Tendremos un torneo de bolsas para adultos mayores de 21 años. Los volantes verdes con la información se enviarón a casa en el folder de la semana pasada. El último día para inscribirse será el 4 de noviembre. Pueden regresar las solicitudes en cualquier oficina de los campus.

Box Tops y códigos de Coca-Cola

¡Pueden ganar una tarjeta de regalo de \$10! Entreguen los Box Tops y los códigos de Coca-Cola antes del 31 de octubre para entrar en la rifa mensual.

Envíen sus Box Tops y códigos de Coca-Cola en una bolsita de plástico sellada con el nombre y el salón de su hijo.

Box Tops digitales...

1. Bajar la aplicación BoxTops4Education app
2. Registrarse y escoger St Mary como la escuela
3. Escanear sus recibos y re enviarlos a receipts@boxtops4education.com

Busquen los códigos de Coca-Cola en las tapaderas, empaques y etiquetas.



Mirando hacia adelante:

Jueves 3 de noviembre – Día SIN uniforme

Viernes 4 de noviembre – Postres con los padres comenzando con el servicio de oración a las 9AM organizado por K4A Gygax

Viernes 4 de noviembre – Fecha límite para inscribirse en el torneo de bolsas

Viernes 11 de noviembre – 9AM Misa organizada por 2-2 George

Sábado 12 de noviembre – Torneo de bolsas (ver detalles arriba)

Recordatorios: Vacaciones de Thanksgiving
No habrá clases el miércoles 23 de noviembre,
Jueves 24 de noviembre ni el viernes 25 de noviembre